

許せぬ暴挙！ 営農破壊

市道閉鎖に抗議の農民を不当逮捕！

NAAが突然カンバン
「3日後通れぬ、迂回しろ」

成田市民のみなさん、市役所職員のみなさん！

17日午後4時30分、成田市天神峰で市道廃止に抗議する農民（市東孝雄さん）を不当に逮捕するというとんでもない暴挙が強行されました。

この直前、成田空港会社は突如、3日後の20日から市道十余三・天神峰線の一部を閉鎖する旨のカンバンを立てました。これによって甚大な被害を被る市東さんが、かけつけた農家・支援者と共に猛然と抗議。すると機動隊数十人がよってたかって拘束し、支援者1名と一緒に不当逮捕したのです！ なんという非道！ 権力犯罪！

「オレは本気だ！ 勝手は許さぬ」

——市東孝雄さん

ただちに釈放しろ！

「廃止する道の一部がすでに空港会社の所有だから、通行止めにしてかまわない」というのが空港会社の主張です。しかし一部の通行止めは、事実上の閉鎖そのもの。閉鎖される道の先には市東さんのもうひとつの畠があり、営農にたいへんな打撃を受けるのです。

「閉鎖は5月20日の管理期間を過ぎて1～2ヶ月後、空港会社に払い下げて後」と市当局は説明していましたが、まったくウソ。市東さんの怒りは正当、闘いは正義です。

反対同盟は5・20緊急闘争で、道路の一部閉鎖を阻止しました。他方、千葉地裁は、市東さんの勾留を不当に決定。勾留理由開示公判は25日です。5・25千葉地裁、傍聴闘争へ！

5・25 千葉地裁へ

午前 10:30 市東さんの農地・行政訴訟

11:10 農地法裁判

午後 3:00 勾留理由開示公判

三里塚芝山連合空港反対同盟



るに目さぶ白
反を連
れ干葉県警が
体を張つて
同盟・萩原さん
の連
ているツに帽子を
手前右が市東孝
もうとすると市
の手前右が市東孝
張つて阻
止すこ1人雄か



農家の作業場から畠まで500メートルの直線道を廃止して、畠とは逆方向に1・8キロもトラクターを走らせる道を、空港会社と成田市は代替ルートに指定した。交通量が多い道路をピンカーブさせ、危険な道をわざと走らせる。空港予定地で闘う農家への屈服・移転の強要だ！

(連絡先) 事務局長・北原鉱治 千葉県成田市三里塚115
<http://www.sanrizuka-doumei.jp/>